水環境部会で活動中です。

恵み豊かな美しい白鷹を未来の子どもたちへ引き継未来の子どもたちへ引き継くり推進会議の本年度の活めがスタートしました。ご動がスタートしました。ご対策としてのエコドライブ対策としてのエコドライブ対策としてのエコドライブ対策としてのエコドライブがまとしてのエコドライブがまとしてのエコドライブがまで、梅津一久会長(十年など、梅津一久会長(十年など、梅津一久会長(十年など、梅津一久会長(十五)を中心に16名の委員で活動しています。

美しい郷へGO!

~白鷹発 みらい・環境ニュース~

美しい郷づくり推進会議では、さまざまな講座 を開催しています。実践や勉強など、環境に関心 のある方は、ぜひご相談ください。

■問い合わせ 白鷹町美しい郷づくり推進会議 (事務局 町民課くらし環境係) ☎85 - 6131

EMせっけんづくり講座

東根・荒砥地区コミュニティセンターにおいて、EMを使用したせっけんづくり 講座を開催し、合計で23名が参加されました。

E Mが含まれているせっけんは、香料・保存料などが無添加で良質の油脂を原料にしているため、優しい洗いあがりになります。

また、使用後のせっけんカスは微生物のエサとなるので、川を汚さず地球環境にもやさしい石けんです。興味のある方は、講座開催時にぜひご参加ください。



ダンボールコンポストづくり講座

鷹山地区コミュニティセンターにおいて、ダンボールコンポストの作り方の講座 を開催しました。

ダンボールコンポストとは、ダンボールで作成した箱を利用し、生ごみを堆肥化することでごみの減量を目指すものです。冬でも室内で作業が可能で、臭いもあまりしないのが特徴です。作り方の資料をご希望の方は、事務局までご連絡ください。



環境にやさしいプール清掃

学校や保育園のプールは、これから春までの間に、雨や風によって空気中のごみや葉っぱ、土などが入るためアオコが発生します。水環境部会では、町内小中学校や保育園のご協力をいただいて、EMを使ったプールでの環境浄化に取り組んでいます。EMにより、アオコや悪臭の発生抑制、洗剤の使用量抑制につながるほか、清掃時間の短縮も図られるため、春のプールそうじが楽になったと子どもたちや

先生方から大好評です。

先月、町内各小学校の4年生と白鷹中学校のみなさんに、家庭からペットボトルに入れた米のとぎ汁を学校に持ってきてもらい、授業や部活動のなかで環境に関するお話と米のとぎ汁発酵液づくりをしました。教室の日のあたる場所において時間をかけて発酵させ、自分が作った発酵液を今月プールに投入します。来年の春、プールの壁や底のヌメリがきれいにはがれ落ちて、"らくらくプールそうじ"ができることを楽しみにしています。



エコドライブ講習会

7月27日に、白鷹町交通安全対策協議会の皆さん19名を対象にエコドライブ講習会を行い、委員によるポイントの解説や普及員による実車指導により、燃費の改善効果を実感していただきました。

また、白鷹町産業フェア2日目の8月9日、今年も山形県自動車公益センターから講師をお招きし、講習と実際の運転により、9名の方がエコドライブの方法を学びました。エコドライブが世界的な取り組みになりつつあるといった新しいお話をお聞きしました。

「エコドライブって何?」

エコドライブとは、急発進や急加速をしない、アイドリングストップの励行など環境に配慮した運転方法のことです。 「ポイントは?」

- ①ふんわりスタート (発進時) …最初の 5 秒で時速 20 ¹₋を 目安としたゆっくり加速
- ②走行時…一つ先の信号を見て車間距離に余裕を持って運転
- ③停止時…駐停車の時はアイドリングストップ

「効果はどんなもの?」

- ◎CO2(二酸化炭素)や排気ガスを抑制し、環境改善に
- ◎燃料代の節約
- ◎穏やかな運転による事故防止



<エコドライブステッカーを進呈!>

エコドライブ講習会を受講された方に、ステッカーをお配りしています。

エコドライブは、^{*}これからのドライブマナー_{*}です。愛車に貼って、エコドライブを実践しましょう!